

BOLETÍN DE PRENSA No. 182 ->>

Alumnos del quinto y sexto semestre de Médico Estomatólogo, presentaron la imagen para la edición 2013 de este evento.

Este sábado 17 de marzo concluyó la XXXI Semana Cultural de Estomatología, en el cual se dieron cita durante cuatro días cientos de alumnos de la UAA, de universidades del estado y del país.



El maestro Enrique Reyes Vela, Jefe del Departamento de Estomatología invitó a los alumnos a valorar la historia de la semana cultural, así como a reflexionar sobre las aportaciones académicas que este evento, cada año, a través de sus ponentes, ofrece para actualizar el conocimiento y adquirir nuevas habilidades en odontología.



Asimismo, reconoció el arduo trabajo, que con mucha antelación los estudiantes del comité organizador realizan para llevar a cabo con éxito la Semana Cultural de Estomatología, de tal forma que este evento sea ya una tradición en la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

El alumno Antonio Ruiz Ortega, presidente del comité organizador agradeció a todos sus compañeros por la decidida colaboración para lograr que la semana de estomatología haya sido todo un éxito; y correspondió a las autoridades universitarias, encabezadas por el rector Mario Andrade Cervantes, el decano Dr. Raúl Franco, y por su jefe de departamento, el apoyo que recibieron para la realización de este importante evento académico. Encuentro de estomatólogos que reunió a especialistas de la UNAM y de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí.

En su oportunidad, las alumnas Norma Neftalí Ramírez y Anilú Flores Ángeles de quinto y sexto

semestre de Estomatología, y siguientes generaciones en organizar la semana cultural; presentaron el logotipo oficial para la edición XXXII; comprometiéndose a conservar la calidad académica y científica de este evento universitario.

Durante la clausura de la XXXI Semana Cultural de Estomatología también estuvieron presentes el maestro Carlos Ernesto Ortíz, asesor académico de la semana, y el doctor René Martínez Castillo, profesor e investigador de la Facultad de Odontología de la UNAM. Este último charló sobre prótesis máxilofacial, que trata de la reconstrucción de cabeza y cuello causadas por malformaciones, cirugías oncológicas o problemas graves; de lo que dijo, esto requiere de una especialización por lo que invitó a los futuros médicos estomatólogos a mantener una formación y especialización continua.